

Ressort: Politik

Bouffier lehnt Begrenzung der Manager-Gehälter ab

Berlin, 04.03.2013, 16:32 Uhr

GDN - Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) lehnt eine Begrenzung der Manager-Gehälter nach dem Vorbild der Schweizer Initiative ab. "Die Initiative aus der Schweiz lässt sich nicht eins zu eins auf Deutschland übertragen, weil europäische Normen bei den Kompetenzen für Aktionäre und Hauptversammlungen zu berücksichtigen sind", sagte Bouffier der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe).

Deutschland müsse sehen, "dass seine Stärke als Industrie- und Wirtschaftsstandort nicht aufs Spiel gesetzt wird", sagte der CDU-Politiker. "Der Appell der Politik richtet sich daher zunächst an die Spitzenmanager und an die verantwortlichen Aktionäre, um bei der Bezahlung der Verantwortlichen auf Maß und Mitte zu drängen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9155/bouffier-lehnt-begrenzung-der-manager-gehaelter-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com